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豊中市新千里東町1-5-3
千里朝日阪急ビル3F
診療時間／
10時～13時、15時～18時
火・木・土曜日は午前のみ、日祝休診

園田桃代ARTクリニック
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専門クリニックならでは充実の体
制

高い専門性を有した設備 心地よくクリーンな院内環境
大切な卵を預かる培
養室は最新の設備と
クリーンなラボ環境を
徹底しています。また
専門の胚培養士がい
ることもかかせません。

駅からのアクセスもよく清
潔な院内。待合室での呼
び出しはPHSにて行い、
プライバシーにも配慮。ま
たお子さん連れの来院は
ご遠慮いただいています。

診察からその後の検査や手術といっ
たことまで全てをクリニック内で行っ
ています。心にストレスを感じやすい
不妊治療だからこそ、安心していた
だける体制づくりに努めています。

男性不妊外来
2/27（土） 

毎月第4土曜日の午後は男性不妊外来
を実施しています。診察は当院通院中の
ご夫婦に限らせていただいています。
※毎月20人程度の男性が来院されています。

　不
妊
症
は
さ
ま
ざ
ま
あ

る
原
因
を
、し
っ
か
り
調
べ

て
い
く
こ
と
が
治
療
の
第
一

歩
で
す
。治
療
も
タ
イ
ミ
ン

グ
療
法
で
良
い
結
果
が
得

ら
れ
る
方
や
、体
外
受
精
、

顕
微
授
精
が
必
要
な
方
な

ど
、そ
れ
ぞ
れ
に
適
し
た
も

の
が
あ
り
ま
す
。そ
の
た
め

に
、ま
ず
は
的
確
に
検
査
、

診
断
を
行
い
、最
適
な
治

療
を
選
択
し
ま
す
。

　ま
た
、妊
娠
・
出
産
・
出
産

後
女
性
は
心
身
と
も
に
大

き
な
変
化
を
経
験
し
ま
す
。

そ
の
た
め
、妊
娠
前
か
ら
の

身
体
状
態
の
評
価
は
と
て

も
重
要
。た
だ
急
い
で
妊
娠

さ
せ
る
の
で
は
な
く
、心
身

と
も
に
健
康
な
妊
婦
さ
ん

と
し
て
卒
院
し
て
い
た
だ
く

こ
と
が
目
標
で
す
。不
妊
治

療
中
の
辛
く
悲
し
い
傷
つ
い

た
気
持
ち
は
、私
た
ち
に
少

し
で
も
預
け
て
い
た
だ
け
れ

ば
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　医
師
で
あ
る
私
と
、看

護
師
、受
付
、胚
培
養
士
な

ど
各
ス
タ
ッ
フ
が一
丸
と
な
っ

て
患
者
様
を
サ
ポ
ー
ト
す

る
の
で
、安
心
し
て
ご
来
院

く
だ
さ
い
。

医学博士・日本産科婦人科
学会専門医・日本生殖医学
会認定生殖医療専門医。市
内クリニックに勤務後、2010
年同クリニックを開設。
5年の間に876人の妊婦さん
を送り出す実績。

園田桃代ARTクリニック
園田桃代先生

„
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も
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も
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康
な
妊
婦
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ん“
に
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ム
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か
り
サ
ポ
ー
ト
し
ま
す

患者さまの声 ～より詳しい患者さまの声は園田桃代ARTクリニックのHPでご覧ください～
　いろいろな治療や検査を続ける中、
私は授からないのではないかと悪いこと
ばかり考えてしまっていた時「出口のな
い治療だから大変だよね」「1人じゃなく
ここの病院のスタッフ全員が応援して
るよ」など沢山のあたたかい声をかけて
いただき、そのたびにもう少し頑張ろうと
前向きになれました。

　通院してみると特に何の負担もなく、
いつもニコニコと笑顔のスタッフの方達
に迎えられ、そして何より、園田先生のテ
ンポの良い治療方法や迷いのない決
断力に、おまかせすれば間違いない！！と
思い通いました。
　そして、1年もたたず体外受精で、さ
ずかる事ができました。

　園田先生にお世話になって、体外受精2回目
で長男を授かり無事出産することができました。
体外受精へのステップアップは、心理的ハード
ルが高く悩みましたが、挑戦して本当に良かった
です。受精卵の写真と、我が子を見比べては「こ
の小さな卵が、こんなかわいい子どもになるのか」
と不思議な気持ちになります。スタッフの皆様
や、いつも冷静かつ優しく親身に接してくれた園
田先生には感謝の気持ちでいっぱいです。

スタッフそれぞれがプロ意識を持って、
患者様に対してベストな対応を目指して
います。

　通院しだして10ヶ月、2度目の凍結
胚移植で赤ちゃんを授かる事が出来ま
した。
　不妊治療にかかるまで、一度も病院
で手術等を受けたことがなく不安でいっ
ぱいの中、施術中に看護師さんが手を
握ってくれたり、優しい言葉をかけてくれ
たり、「赤ちゃんを授かれます様に…」と
おまじないまでかけてくれました。赤ちゃ
んを授かる前にも感動や感謝でいっぱ
いでした。

　4回目のタイミング療法で授かること
ができました。
　先生は、言葉少ないですが的確で笑
顔で接してくださって信頼でき、先生に
聞き忘れた事は看護師さんに聞くことが
でき安心しました。
　卒業の際に、看護師の方から辛いこ
とも思い通りにならなかった事もあるだ
ろうけど、強くなれてこれからの為にも決
してムダな時間じゃなかったと思うから
ね。と言って頂き胸があつくなりました。

206-6816-9677
漢方相談は電話でご予約を　
http://wu-xiang-dou.co.jp

吹田市山田西3丁目57-20 ピアパレス王子101
営／平日9時～19時、水曜9時～13時、土曜9時～17時
日・祝定休駐車場2台あり

漢方薬局 柚花香房

数多くの妊娠実績あり。詳しくはＨＰで。
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柚花香房　で検索。

　煎じ薬、粉薬の調合も行う北摂でも数少な
い漢方専門薬局。子宝相談は評判で同店の
得意分野。クチコミで遠方から通う方も多く、妊
娠した4人に1人が40代という。「妊娠しづらい
原因は本当にバラバラ。1人で悩んでないで、
まずここで吐き出して」とは井上さん。細かく時
期や体調を見ながら、“今”必要な漢方で体を整
えていく。男性不妊にも強いので1度ご相談を。

薬剤師、国際中医師
の資格を持つ井上先
生夫妻。井上先生は
不妊治療の勉強会で
講師をすることも。

店内はアロマの香り漂う
落ち着ける空間。

身体を整え
妊娠力を高める

紹介・クチコミで広がる
懐妊実績
原因に合わせた漢方処方

喜びの声
●生理周期が60日で排卵しないこともあり、主人も精子数が少ないため
顕微授精を数回行うも妊娠しませんでした。体温が35度ほどで冷えも
きつかったので同店に相談。夫婦で漢方を始めたところ、なんと自然で
妊娠。びっくりして信じられませんでした。 （吹田市30代夫婦）

206-6151-2491 

豊中市寺内2-2-22 シャトーエデン109
営／月～金　9時～19時半、
　　土　9時～18時　日曜・祝日定休

春風漢方薬局

　「知らない方が意外と多いのですが、不妊症と漢方
との相性は驚くほど良いんです」と西口先生。女性ホ
ルモンの分泌を整えたり、卵の質を高めるなど、漢方は
女性が本来備える“妊娠力”を引き上げていくという。身
体への負担もなく、西洋医学との併用も可能。西口さ
んは自ら漢方で疾病を完治させ
た経験を持つこともあり、患者
目線にたった親身な対応。「頼
れる」と評判だから、まずは気軽
に相談してみて。
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春風漢方薬局　で検索

 漢方で
“妊娠する力”を整える 
 知識が豊富で
 親身な姿勢も評判

患者さんの声
●月経が2ヶ月来ていなくて、なんとか妊娠したくて来院。血の不
足と巡りが悪い状態のようで、漢方で気血の巡りを良くしても
らいました。 1ヶ月半後に月経がきて、次は「腎」を強くする漢
方薬に変えて続けた結果、1年後に妊娠できました

●病院で女性ホルモン剤と排卵誘発剤を服用していましたが、
妊娠にいたらず来院しました。冷え症、生理痛、頭痛などの症
状をお話し、 体を温めて妊娠力を高める漢方薬を飲み始めて
1ヶ月で症状が改善。なんと2ヶ月後には妊娠できたんです。

（30代） 

（30代） 

この写真の雰囲気の通り、やさしく相談しやすい人柄。こ
れまでの経験や豊富な知識から的確に体質改善へ導い
てくれる。不妊症、アトピー、自律神経失調症など不調を
感じたら相談してみて。
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結
婚
後
、仕
事
・
住
ま
い・
出
産
・
子
育
て
・
親
の
介
護
・
自
分
た
ち
の
老
後…

と
、人
生
に

お
い
て
い
く
つ
も
の
タ
ー
ニ
ン
グ
ポ
イ
ン
ト
が
あ
り
ま
す
。時
に
は
予
想
も
し
な
い
出
来
事

が
起
き
る
こ
と
も
あ
り
ま
す
が
、あ
ら
か
じ
め
自
分
た
ち
の
幸
せ
な
未
来
を
描
い
て
お
く

こ
と
で
、理
想
と
す
る
方
向
へ
と
進
め
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。そ
こ
で
、「
あ
の
時
も

っ
と
考
え
て
い
れ
ば
」と
後
悔
し
な
い
よ
う
、夫
婦
で
計
画
を
立
て
て
み
ま
せ
ん
か
。

　子
ど
も
を
望
ん
で
も
で

き
な
い
夫
婦
も
あ
れ
ば
、

今
は
あ
え
て
子
ど
も
を
作

ら
な
い
夫
婦
も
い
ま
す
。夫

婦
に
よ
っ
て
状
況
や
考
え

方
が
違
う
の
は
当
然
の
こ

と
で
し
ょ
う
。し
か
し
、年

齢
を
重
ね
る
に
つ
れ
、女
性

は
卵
子
の
数
の
減
少
、男

性
は
精
子
の
機
能
低
下
な

ど
、様
々
な
要
因
は
あ
り

ま
す
が
受
精
率
・
妊
娠
率

が
低
下
す
る
と
い
わ
れ
て

い
ま
す
。ま
た
、年
齢
が
高

く
な
る
ほ
ど
妊
娠
高
血
圧

を
た
て
よ
う

子ども1人

子ども複数

いつ頃どうなっていたいのか、カレンダーに書き込んでみましょう。

25歳 30歳 35歳 40歳

仕事復帰 or パート（希望）仕事復帰 or パート（希望）

第2子幼稚園（希望）第2子幼稚園（希望）

第1子小学校第1子小学校第1子幼稚園第1子幼稚園

★第2子誕生
  （希望）

★第1子誕生
  （現在）

★27歳結婚★第1子誕生
  （現在）

★27歳結婚

（例）現在30歳子ども1歳のAさん夫婦の場合（専業主婦）（例）現在30歳子ども1歳のAさん夫婦の場合（専業主婦）

自分でも書いてみましょう自分でも書いてみましょう

第2子小学校（希望）第2子小学校（希望）

症
候
群
な
ど
の
疾
病
に
か

か
り
や
す
く
な
り
、母
体
へ

の
負
担
が
大
き
く
な
り
ま

す
。不
妊
治
療
の
医
療
が

発
達
し
て
き
て
い
る
と
は
い

え
、下
記
の
グ
ラ
フ
を
み
て

も
わ
か
る
よ
う
に
、年
齢
が

上
が
る
に
つ
れ
分
娩
率
は

下
が
り
ま
す
。ま
た
、不
妊

治
療
に
か
か
る
費
用
も
決

し
て
安
く
は
あ
り
ま
せ
ん
。

様
々
な
リ
ス
ク
を
考
え
る

と
、不
妊
治
療
に
取
組
む

に
は
早
い
に
越
し
た
こ
と
は

な
い
と
い
わ
れ
て
い
ま
す
。

「
い
ず
れ
は
子
ど
も
が
欲
し

い
」と
考
え
て
い
る
夫
婦

は
、今
一
度
話
し
合
っ
て
み

て
は
い
か
が
で
し
ょ
う
か
。

「
い
ず
れ
は
」の

夫
婦
も
計
画
的
に

早
め
の
取
組
み
を
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39 歳 10.2％
40 歳 7.7％
41 歳 5.3％
42 歳 3.7％
43 歳 2.0％
44 歳 1.3％

30 歳
19.9％

35 歳
16.3％

45 歳
0.6％

総治療周期数
生産分娩数
生産分娩数 /総治療周期数

不妊治療における年齢と生産分娩率
（生産分娩数／総治療周期数） 出典：厚生労働省

「1人目もなかなか授かることができなかったので、
“子どもは一人”となんとなく思っていました。おか
げで愛情をたっぷり注ぐことができ、一人ならと経
済面でも頑張れるところが良いですね。ただ、子ど
もが成長するにつれて『弟か妹が欲しい』と言い
出すように。二人目を妊娠できるか心配です。」

結婚12年目Aさん（39歳）の場合

「良い所はにぎやかで楽しく、きょうだい同士で助け
合えたり、いい刺激を受けながら成長しています。子
育て中は大変ですが、将来たよりになると思います。
大変なのは教育費などの経済面や、体力面、子ども
それぞれに気をかけてあげなければならないこと。」

結婚8年目Uさん（33歳）の場合

それぞれ異なる家族構成の3組に話を聞きました。

夫婦2人

子ども1人

子ども複数

夫婦2人

「出産のことを考えると早いほうがいいとはわかってい
ますが、今が頑張り時なので、もう少し仕事を続けた
い。私も旦那も夫婦2人の時間や自分の時間が取れ、
充実しています。貯蓄もできるので。ただ、もし結果的
に子どもができなかったら…と不安になります。やはり
夫婦2人だけだと老後が寂しくなるのが心配です。」

結婚3年目Yさん（32歳）の場合


